

## Me parece indispensable que el PRD esté en el Frente Amplio por México: Santiago Creel

<u>Santiago Creel</u> informó que ha mantenido contacto con los dirigentes del PRD, para llegar a un acuerdo y puedan mantenerse unidos los tres partidos que conforman el Frente Amplio por México. También dijo que se audite lo que se tenga que auditar para que haya transparencia en este proceso. En conferencia de prensa, <u>Santiago Creel</u> dijo que ha estado en contacto con los dirigentes del PRD y que se está buscando una fórmula de reencuentro, de coincidir, para volver a estar juntos los tres partidos. "Creo que tienen todo el derecho de pedir audiencia, tienen todo el derecho a que se transparente el por qué y que se haga una auditoría a esa decisión. Yo estoy con ellos, porque me parece lo justo, lo correcto, y además me parece indispensable que el PRD esté en el Frente Amplio por México".



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!5996?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F\$ 3264FEE48F!5996&authkey=!AP5YrcoYKko9Uk8&ithint=video&e=T35SwN